

Los solteros pagan un 22% más por su seguro de coche que los casados

- CHECK24 analiza las variaciones existentes en la prima media de seguros de coche en función del estado civil de los tomadores.
- Las personas solteras pagan de media 446 euros anuales por su seguro de coche, frente a los 365 euros de las casadas, el grupo que menos paga.

Prima media seguros de coche por estado civil



Fuente: Pólizas de seguros de coche contratadas a través de [CHECK24](#) en el primer trimestre de 2025.

Madrid, 29 de mayo de 2025. El comparador de precios más grande de Europa, [CHECK24](#), analiza las variaciones existentes en la prima media de seguros de coche en función del estado civil de sus tomadores.

En este análisis, CHECK24 analiza pólizas a terceros, terceros ampliados y todo riesgo (con y sin franquicia) contratadas a través de su comparador en el primer trimestre de 2025¹.

Los solteros pagan, de media, 80 euros más por su seguro de coche que los casados

El análisis de CHECK24 muestra que los casados son los tomadores que menos pagan por su seguro de coche, con una **prima media de 365 euros**. Por su parte, los **solteros** son los que más dinero gastan, con una prima media que asciende hasta los **446 euros**. Lo que supone 80 euros más que los casados (equivalente a un 22%).

Asimismo, las personas que declaran encontrarse **separadas** pagan **371 euros**, las **viudas 382 euros**, las **divorciadas 388 euros** y aquellas que están en **pareja** (pero no casadas), **396 euros**.

Así, **los solteros lideran el listado con la prima más alta**, seguidos de quienes están en pareja, pero no han formalizado su situación mediante el matrimonio. Les siguen separados, viudos y divorciados, que se sitúan en una franja intermedia, aunque todos siguen pagando más que los casados.

*“En general, los conductores solteros presentan un mayor índice de siniestralidad que los casados. Por eso, las aseguradoras tienden a considerar el estado civil como un factor de influencia, aplicando primas más altas a este grupo. Además, se asocia el matrimonio con una mayor estabilidad y hábitos de conducción más prudentes, lo que también influye en el precio del seguro” explica **Higinio Suárez, director del Negocio de Seguros en CHECK24 España.***

El estado civil, uno de los muchos factores de influencia para las aseguradoras

De esta manera, se constata que el estado civil no es un dato meramente administrativo cuando se trata de contratar un seguro de coche, ya que tiene un impacto directo en el importe de la prima.

*“Sin embargo, se debe tener en cuenta que el estado civil es solo uno de los muchos factores que influyen en el precio del seguro de coche. Cada aseguradora valora de forma distinta variables como la edad, la antigüedad del carnet, el historial de siniestralidad o el tipo de vehículo. Por eso, comparar es clave para encontrar la póliza que mejor se adapta a cada perfil y necesidad” añade **Higinio Suárez.***

Los datos de este análisis elaborado por CHECK24 se basan en datos de **ventas reales y no en precios estimados**, ya que la emisión de las pólizas se produce en la misma web de [CHECK24](https://www.check24.es), que ha sido avalada por el Instituto DYM como el **único comparador** de España que ofrece consistentemente [precios 100% finales y contratables de forma online](#).

¹Metodología: Análisis de las pólizas de seguros de coche a terceros, terceros ampliados y todo riesgo (con y sin franquicia) contratadas a través del comparador de CHECK24 en el primer trimestre de 2025 (1 de enero de 2025 a 31 de marzo de 2025), teniendo en cuenta el estado civil de sus tomadores.

Información y contacto

CHECK24 (www.check24.es) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de



comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un marketplace.

Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es
